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До точки Кипелова
Я уже давно в рок-музыке, помню, как у нас придирались к Стингу, Pink Floyd в

последние годы СССР. Думаю, что нынешний "черный список" на Украине - тоже агония
власти. Только теперь задача - рассорить нас вконец, сделать врагами два братских народа.
Это дьявольский план.

Не думаю, что Украина попробует вот так расколоть нашу творческую
интеллигенцию. Если и хочет, ничего не выйдет. Вот у меня за стенкой играет Макаревич
- у него своя позиция, у меня - своя. И друзьями по этому поводу мы никогда не будем -
что ж нас ссорить?! К тому же интеллигенция - если она настоящая - всегда должна быть
выше подобных недоброжелателей.

А вот тем, что произошло с Ани Лорак, я был поражен. Даже полез в Интернет,
хотя редко им пользуюсь, но знаю от друзей, что там идет негласная война. Еще со времен
"евромайдана" стали цепляться к тем группам, которые не устраивали "Правый сектор" и
радикалов. Манипулировать толпой легко, крикни им - певица "продалась"! - и все... Тут
много ума как раз не надо.

В ноябре мы играли концерты юбилейного тура: выступали в Николаеве, Луганске,
Херсоне, Запорожье, Днепропетровске. Везде был отличный прием - у нас там куча
фан-клубов! Потом приехали в Киев, я благодарил зрителей, что пришли в такой холод.
Рассказал, что играли на юго-востоке. И услышал... гул неодобрения. Уже тогда - что
страшно! - даже фанаты неприязненно отнеслись к нашему туру по всей Украине...

Но время все поставит на свои места. Сила ведь в правде, а правда тут на нашей
стороне.
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